

## OCTOBRE ROSE

Paru dans l'édition de l'Est éclair du mercredi 18 octobre 2023 :

# Pasteur pédale pour la bonne cause

Le centre de rééducation Pasteur, à Troyes, s'est mobilisé pour la sensibilisation et la lutte contre le cancer du sein, dans le cadre d'Octobre rose, hier.

Une soixantaine de patients étaient attendus à l'hôpital de jour de l'avenue Pasteur toute la journée, pour pédaler sur des vélos ou avec les bras, ou bien pour s'installer sur les rameurs.

### « UN CHALLENGE SUPPLÉMENTAIRE »

Objectif : atteindre les 10 km, seul ou en équipe. « Nous distribuons des goodies de la Ligue contre le cancer de l'Aube, aux personnes qui ont parcouru la distance voulue », expliquait vers 14 h 30 Mattieu Detroy, encadrant sur le plateau technique et enseignant en activité physique adaptée. « C'est un challenge supplémentaire pour les patients qui utilisent ces machines tous les jours, mais qui cette fois pédalent en plus pour la bonne cause », a ajouté Isa-



Salariés et patients ont participé à la journée sportive pour Octobre rose.

belle Fonteneau, cadre des deux plateaux techniques du centre. « Tout l'établissement s'est investi pour organiser cette journée, des unités de soins aux services administratifs », a précisé Mattieu Detroy. À tel

point que pour la première fois cette année, une soixantaine de salariés et soignants ont participé à une marche pour Octobre rose pendant leur pause de midi.

### « LE MEILLEUR DES SOINS EST LA PRÉVENTION »

« Les salariés des deux établissements, l'un avenue Pasteur, et l'autre à l'hôpital, se sont rejoints à mi-distance, au Cube, avant un temps de convivialité et un retour dans leurs services, précisait dans l'après-midi Alexandre Thiebault, directeur du centre Pasteur (1 et 2). Il faut rappeler que 90 % des cancers du sein sont soignés lorsqu'ils sont pris à temps et ce message de santé, qui consiste à dire que le meilleur des soins est la prévention, trouve un écho important dans ce que nous faisons. » Le centre doit remettre un don de 1 000 euros à la Ligue contre le cancer à la suite de cette journée. ■

MÉLANIE LESOIF